



**Le 1<sup>er</sup> juin 2019, à 9H sur la place de Vaugines, un défi handisport : départ en vélo à assistance électrique pour rallier notre village à Barcelone, ville olympique en 2012.**

A 62 ans, Michèle Picca roule en handisport. Le vélo à assistance électrique lui redonne le plaisir de se dépasser et de partager son expérience, la volonté de surmonter les accros de la vie. Dans l'aventure « Vaugines-villes olympiques », le 1<sup>er</sup> juin prochain, Michèle se rendra à « Barcelone 2012 », en 11 étapes de cyclo-camping, ponctuées d'un peu de repos.

A 66 ans, André, son époux, coach en entreprise de restauration et moniteur fédéral de la FFVélo, en est à sa 3<sup>e</sup> action de mobilisation autour des Jeux Olympiques et il l'accompagnera dans ce périple.

Luce Colson, membre du club des PédalouDoux, les accompagnera jusqu'à Sète, et d'autres membres du club participeront à la 1<sup>ère</sup> journée.

**L'aventure durera jusqu'en 2024.**

Le projet les amènera, chaque année, vers une ville ayant accueilli les Jeux Olympiques comme Grenoble 1968, Albertville 2012, et Font Romeu en qualité de centre d'entraînement olympique,

**Un parcours de partages d'expériences est réalisé grâce à des partenaires qui s'engagent.**

**Le 1<sup>er</sup> juin**, le départ sera donné par Monsieur le Maire de Vaugines, à 9 h, sur la place de la Mairie. Au gré de l'avancée, les partages avec des entreprises permettront d'échanger sur le dépassement de soi et le handicap, et sur le management des équipes du secteur CHRD.

Pour plus d'informations, consulter le site :

<https://lespedaloudoux.jimdo.com/ils-vont-oser/>

Suivez leurs aventures sur la page Facebook « Vaugines Villes Olympiques »